

**Bildung für Boden und Klima durch Gartenprojekte:
BAfEP Vöcklabruck sicherte sich den 1. Platz beim Gartenwettbewerb
„Gemeinsam Klima-Garteln“**

Unter dem Motto „Gemeinsam Klima-Garteln“ wurden alle Bildungseinrichtungen in Oberösterreich dazu eingeladen, vielfältige Einblicke in ihre Gartenprojekte zu geben und aufzuzeigen, wie Klimabildung und Bodenschutz durch das gemeinsame Garteln in Kindergarten, Schule oder Hort vermittelt werden kann. Rund 40 Bildungseinrichtungen über ganz Oberösterreich verteilt nahmen die Herausforderung an und holten ihre Projekte, Aktivitäten und kreativen Arbeiten vor den Vorhang. Die Jury zeigte sich begeistert von den vielfältigen und abwechslungsreichen Beiträgen der Kinder, Schüler:innen und Pädagog:innen auf.

Als Sieger:innen des Wettbewerbes gingen der Pfarrkindergarten Puchenau und die Bildungsanstalt für Elementarpädagogik (BAfEP) in Vöcklabruck hervor.

Landesrat Stefan Kaineder hat sich selber vor Ort ein Bild von den vielfältigen Aktivitäten gemacht und an das Team und Schüler:innen den Preis übergeben und herzlich gratuliert

„Im Kampf gegen die Klimakrise brauchen wir Verbündete auf allen Ebenen. Es freut mich besonders, dass die Schüler:innen der BafEp Vöcklabruck so engagiert sind und selbst aktiv werden“, so Landesrat Stefan Kaineder.

Das Einreichprojekt der BAfEP Vöcklabruck mit dem treffenden Titel „Aufbruch ins Freie“ zeigte eindrucklich, wie die Vision der nachhaltigen Umgestaltung des gesamten Schulareals klassenübergreifend und schrittweise umgesetzt wird. Bereits realisiert wurden ein KlimaAcker, Weidenhochbeete und Wildblumenwiesen. Für das kommende Schuljahr stehen „Aufforstungen“ mit heimischen Bäumen und Sträuchern und die Schaffung eines von und für Schüler:innen entwickelten naturnahen Erholungsraum am Programm. „Die Schüler:innen tragen diese Aktivitäten begeistert mit und sind als angehende Pädagog:innen wichtige Multiplikator:innen“, freut sich die Projektverantwortliche Gabriele *Schindlmayr* über den Gewinn des Preisgeldes in Höhe von 350,- Euro „das ermöglicht uns, weitere naturnahe Umgestaltungen in Angriff zu nehmen.“

„Die Schule lebt nachhaltige Umweltbildung, so werden seit vielen Jahren Greenpeers in Kooperation mit dem Klimabündnis OÖ ausgebildet und auch die Teilnahme beim Klima-Jugendgipfel ist ein Fixtermin für die Schule“, führt die Schuldirektorin Margit *Gangl* aus.

Foto: Land OÖ/Veronika Kiesenhofer

Bildtext: Landesrat Stefan Kaineder mit Schüler:innen und Lehrer:innen der BafEp Vöcklabruck